

L'Islam



Écrit par: Nathan Copienne



Définition de l'Islam

L'Islam est une religion monothéiste, tout comme la religion chrétienne et la religion juive. Pour les Musulmans, il n'y a qu'un seul dieu. Il s'appelle Allah et Mouhammad est son Prophète. « Allah » est un mot qui signifie « Dieu » en arabe.

Avant de devenir prophète, Mouhammad était un caravanier. Une nuit, alors qu'il dormait dans le désert, un étrange personnage lui est apparu avec un tissu sur lequel il y avait des signes. L'homme en question lui demanda de réciter. Au début, Mouhammad n'y croyait pas et il demanda à l'homme : « Mais, que dois-je réciter ? »

Le mystérieux personnage n'était autre que l'Ange Gabriel, appelé Gibrâïl dans la religion islamique.

Comme Mouhammad ne savait ni lire ni écrire, l'Ange lui a transmis le message d'Allah de manière auditive.

Les premières personnes à être au courant étaient ceux qui habitaient dans la même maison que lui et ils le suivirent.

En l'année 622 après Jésus-Christ, le Prophète a été obligé de prendre la fuite avec ses disciples et de se réfugier à Médine étant donné qu'à La Mecque, on l'injurait en le traitant de sorcier et d'imposteur. Cet exode est appelé « hégire ».

À sa mort, ce fut au tour de ses successeurs de transmettre le message de Dieu.

Quelle est l'Origine du Mot « Islam » ?

Il est important de savoir que l'origine du mot « Islam » vient du verbe « aslama », ce qui se traduit par « s'en remettre, s'abandonner ». « Islam » a aussi pour dérivé le mot « Salam » qui signifie « paix », conséquence naturelle d'une totale soumission à Dieu.

En d'autres termes, le Musulman doit se soumettre aux Paroles et à la Loi Divines.

Les Ablutions

Avant de prier, les Musulmans doivent accomplir certains rituels pour se purifier. Ceux-ci s'appellent les ablutions. Pour faire les ablutions, on utilise généralement de l'eau pure qu'il faut se mettre à certains endroits du corps et ceci dans un ordre précis. Il a effectivement été écrit dans le Coran, par Dieu, quels sont les endroits du corps à purifier. Au cas où il n'y aurait pas d'eau, on peut également utiliser de la terre pure, du sable ou une pierre.

Il y a deux sortes d'ablutions : la petite et la grande ablution.

La Petite Ablution

Premièrement, il faut que le musulman prononce ces mots, et je cite : « Bismillah, Ar-Rahman, Ar-Rahim, Allahou Manouï loudhou ». Cela se traduit par : « Au nom de Dieu le Clément, le Miséricordieux, je veux faire mes ablutions ». Ceci est appelé la prière d'intention.

Deuxièmement, vous vous lavez les mains mais il faut tout d'abord commencer par la droite en prenant soin de faire passer l'eau partout, y compris entre les doigts.

Troisièmement, vous devez bien vous rincer la bouche en faisant en sorte que l'eau passe partout à l'intérieur.

Quatrièmement, il faut aussi se rincer le nez en veillant à ce que l'eau entre à l'intérieur et ressorte après. Le Prophète Mouhammad aspirait l'eau de sa main droite et la rejetait ensuite vers la main gauche, telle était sa façon de faire.

Cinquièmement, vous vous lavez le visage et, pour se faire, vous prenez de l'eau en utilisant vos mains et cela d'entre le bas des cheveux jusqu'au menton et aux oreilles. Le mot « visage » se dit « waj » en arabe.

Sixièmement, n'oubliez pas de vous laver les avant-bras mais cela doit aller du haut des mains jusqu'aux coudes, à commencer par le droit. Pour que ce soit efficace, il suffit de prendre de l'eau avec le creux de vos mains et de la faire couler sur tout le long du bras.

Septièmement, du haut du front jusqu'en haut de la nuque, vous vous lavez la tête et les cheveux, en vous servant de vos mains pour avoir plus facile.

Huitièmement, vous pouvez donc utiliser votre index pour vous laver l'intérieur des oreilles et votre pouce pour vous laver l'extérieur des oreilles.

Neuvièmement, vous vous lavez ensuite les pieds jusqu'aux chevilles, en commençant par le droit et en prenant soin de faire passer l'eau entre les orteils.

Pour finir, il faut que le Musulman prononce cette phrase, et je cite : « Anna mouhammadar-raçouloullah » (« Je crois qu'il n'y a pas d'autre Dieu qu'Allah et je reconnais que Mouhammad est son unique Prophète. »)

La petite ablution se traduit par « al-woudhou » en arabe.

La Grande Ablution

La grande ablution consiste à se mettre de l'eau sur tout le corps et ça se fait après des relations sexuelles, les périodes de règles pour la femme et quand on se convertit à l'Islam.

La grande ablution, elle, se traduit par « al-ghoussl » en arabe.

Les Cinq Obligations

1. La Profession de Foi

Le Musulman doit confirmer sa foi en disant, et je cite : « 'Ach-hadou 'al-la 'ilaha 'illallah, wa 'ach-hadou 'anna Mouhammadar-Raçouloullah » (« Je crois qu'il n'y a pas d'autre Dieu qu'Allah et je reconnais que Mouhammad est son unique Prophète. ») Les mots « profession de foi » se traduisent par « chahada » en arabe.

2. La Prière

Le Musulman doit faire ses cinq prières la tête tournée vers la kaaba.

Pour les Musulmans qui vivent dans les autres pays que les leurs, il existe différents moyens pour les aider à faire la prière du côté de la kaaba. Par exemple, ils peuvent bien s'aider avec les étoiles ou encore avec une boussole. Parce que si on ne fait pas la prière dans le bon sens, cela ne servirait à rien. Il arrive parfois que les Arabes, habitant dans un autre pays, se trompent vu que la kaaba se situe à l'ouest et qu'à l'ouest, il y a leurs pays d'origine. Or, ils font la prière à l'est et c'est là l'erreur.

Avant de prier, le Musulman doit être debout en mettant ses mains près du visage en disant trois fois, et je cite : « Allahou Akbar » (« Dieu est le plus grand »). Dès qu'il l'a dit trois fois, la prière a débuté.

Ensuite, en mettant les mains au-dessus du nombril, avec la droite au-dessus de la gauche, il dit la prière qui se situe dans le premier chapitre du Coran et qui s'appelle « Al-Fatiha ». Et, à la fin, il faut dire « Amin ».

Puis, on peut dire une prière qu'on aura choisie et qui se situe dans un autre chapitre du Coran.

En se mettant en position inclinée, avec les mains sur les genoux, il faut dire de nouveau trois fois « Allahou Akbar » (« Dieu est le plus grand »).

En gardant toujours la position inclinée, ne pas oublier de prononcer trois fois ce mot, et je cite : « Soubhana Rabbi al-^Adhim » (« Gloire à Dieu le Merveilleux »).

Pour finir, en se remettant debout, vous dites, et je cite : « Sami ^allahou liman hamidaH » (« En vérité, Allah écoute celui qui prie pour lui »). Toujours en restant debout, vous dites également : « Rabbana wa laKa l-hamd » (« Seigneur, toutes les prières te sont adressées »).

Le mot « prière » se dit « salât » en arabe.

La prière, pour les Musulmans, est une façon de montrer qu'ils vénèrent Dieu et qu'ils se soumettent à lui également.

Il ne doit y avoir aucune impureté ni sur le corps, ni sur les habits de prières, ni à l'endroit où ils prient, c'est-à-dire la mosquée. Les femmes, pour prier, doivent se couvrir des pieds jusqu'au visage, ainsi que les mains, pour ne pas montrer la couleur de leur peau. Les hommes, quant à eux, doivent se couvrir du nombril jusqu'au genoux. De plus, pour faire la prière, les Musulmans se servent de tapis soit en peau de mouton, soit en laine, soit en soie.

Il est également important de respecter les heures de prières et quand le Musulman fait la prière, il se met donc en position debout, en position inclinée, en position pour se prosterner et il se met à genoux en s'asseyant sur ses talons.

3. L'Aumône

Le Musulman doit partager une partie de sa fortune avec les pauvres ou acheter quelque chose aux pauvres avec sa fortune. En effet, l'aumône sert à se purifier et Dieu a dit, dans le Coran, qu'il faut partager ses richesses avec les plus démunis. Le mot « aumône » se dit « Zakât » en arabe et c'est une des obligations importantes pour les fidèles.

4. Le Jeûne du Mois de Ramadan

Le ramadan est une fête religieuse musulmane et elle dure quarante jours.

Du lever jusqu'au coucher du soleil, il est interdit de manger, de boire, de fumer ou d'avoir des relations sexuelles.

Mais, toutefois, avant la première prière, on peut manger et boire mais il faut se lever à quatre heures du matin. Une fois la première prière commencée, le jeûne doit alors débiter.

En effet, il y a cinq prières que l'on est obligé de faire :

La première étant celle d'avant le lever du soleil et qui s'appelle « Al-Fjar ».

La deuxième, « Al-Dhouhr », se fait sur l'heure de midi.

Quant à la troisième, elle se fait l'après-midi et s'appelle « Al-'Asr ».

La quatrième se fait à la fin de la journée et s'appelle « Al-Maghrib ».

La cinquième prière s'appelle « Al ^Icha » et cette dernière se fait de la nuit.

La première raison pour laquelle le Musulman fait le ramadan c'est parce qu'il veut gagner l'amour de Dieu afin qu'il l'accueille au paradis. J'entends par là en l'aimant, en le vénérant, en se soumettant à lui et en ayant peur de lui.

La deuxième raison est de suivre ainsi les coutumes des prophètes. Le but du jeûne du mois de ramadan est de se mettre à la place des pauvres c'est-à-dire que le pratiquant doit se rendre compte de ce que les pauvres ressentent lorsqu'ils n'ont pas les moyens de manger et de boire à satiété. Le jeûne a été ordonné par Dieu dans le Coran.

Quelques Petites Précisions :

Après le ramadan, il y a également une fête qui s'appelle le sacrifice du mouton, c'est-à-dire que l'on sacrifie le mouton et qu'on le mange « hellel » (égorgé).

En ce qui concerne la nourriture, on ne peut pas manger de porc ou boire de l'alcool dans la religion islamique. On peut certes manger les autres viandes mais à condition que ce soit de la viande « hellel » (égorgée). La raison pour laquelle il est interdit de manger du porc, dans la religion islamique, est que le porc est considéré comme un animal impur et qu'il a une sorte de maladie en lui.

En ce qui concerne l'interdiction de boire de l'alcool et le tabagisme, il est écrit dans le Coran qu'il ne faut pas faire des choses qui nuisent à la santé et qui nous font perdre la tête.

5. Le Pèlerinage

Tous les Musulmans doivent faire le pèlerinage à la Mecque, qui se situe en Arabie Saoudite, mais les pauvres, les indigents ou ceux qui n'ont pas les moyens de transports ainsi que les enfants qui ne sont pas majeurs ne sont pas obligés de le faire. Cependant, rien ne les empêche de faire le pèlerinage s'ils le souhaitent. Par contre, pour ceux qui en ont les moyens et qui sont valides bien entendu, le pèlerinage est obligatoire.

Le but du pèlerinage est de gagner l'amour de Dieu, célébrer le voyage d'Abraham ainsi que de sa famille et de se faire absoudre de ses fautes. Le pèlerinage est une obligation importante pour être un bon Musulman.

Le Coran

Le Coran est le livre sacré des Musulmans, tout comme la Torah dans la religion juive et la Bible dans la religion chrétienne.

Il est composé de cent quatorze chapitres, chacun appelé « sourah » (« sourate » en français) et les versets sont appelés « ayats ».

Il est important également de savoir que le livre du Coran a été rédigé au mois de ramadan, comme guide. Les pages du Coran devaient être faites avec des morceaux de parchemin, des peaux de bêtes, des os et des pierres ainsi que l'a commandé le Prophète.

Au début, le Coran n'était pas en un seul livre mais chaque partie étaient rangée de façon ordonnée selon les paroles d'Allah. Sous le commandement d'Abou Bakr As-Sidîq et le Conseil d'Oumar ibnAl-Khattâb, Zayd ibn Thabit avait pour mission de réunir toutes les parties du Coran pour n'en faire qu'un seul livre.

La Mosquée

La mosquée est le lieu de prières des Musulmans, tout comme la synagogue dans la religion juive et l'église dans la religion chrétienne.

Le prêtre musulman est appelé « Imam » et le muezzin est celui qui récite les prières avec les fidèles.

Pour entrer dans une mosquée, il est obligatoire de n'avoir ni chaussures ni chaussettes aux pieds et il faut surtout être pur.

Le Mariage

Dans la tradition musulmane, il y a deux mariages. Il y a le mariage de l'homme et le mariage de la femme.

Contrairement à notre société judéo-chrétienne, la bigamie est autorisée dans la religion musulmane. La bigamie signifie qu'un homme peut se marier avec plusieurs femmes.

En ce qui concerne les alliances, il est dit que l'homme ne peut pas porter d'alliance en or, contrairement à la femme, mais une alliance en argent.

La Sounnah

Le mot « Sounnah » se traduit par chemin, direction, voie en arabe.

En effet, le sunnite est celui qui suit le Prophète selon ses révélations et, dans la Sounnah, il est question des révélations et des agissements du Prophète. Le chiite, lui, ne suit pas le chemin du Prophète et renie la Sounnah.

Pour les Musulmans, le Prophète Mouhammad est le meilleur exemple qu'il faut suivre étant donné qu'il vénère Allah.

Dans le Coran, ce sont les révélations d'Allah qui sont écrites tandis que, dans la Sounnah, ce sont les révélations de Mouhammad. On peut dire que le Coran et la Sounnah ne font qu'un.

La Charia

La Charia est la loi de l'Islam et cette loi vient du Coran ainsi que des coutumes du Prophète.

Il est également écrit, dans le Coran, qu'on ne peut pas représenter Dieu ou le Prophète avec des images. Par contre, on peut représenter un homme ou un animal avec des images mais à condition que ce ne soit pas considéré comme étant des idoles.

Pourquoi la Femme Porte-t-elle le Voile ?

Il faut savoir que le port du voile est un acte de croyance mais qui ne concerne que la femme et Dieu et, dans ce cas, aucune personne ne peut l'obliger à le porter.

Malheureusement, certaines Saintes Écritures sont parfois mal interprétées par l'homme. Alors, la femme ne porte pas le voile pour ses croyances mais parce que les hommes de sa famille l'y obligent. C'est pourquoi elle n'ose pas le retirer, de peur de l'homme et des représailles.

Il y a des femmes qui pensent que le port du voile est obligatoire par la religion, mais c'est faux !

Normalement, il est écrit dans le verset 31, qui se situe dans le chapitre 24 du Coran, que la femme musulmane doit être pure, baisser les yeux et qu'elle ne doit montrer d'elle que ce qui paraît en ce qui concerne ses atours et ne couvrir que les seins avec le voile. Mais le tchador et la bourca ne sont pas obligatoires.

La raison pour laquelle il y a des gens qui tiennent à ce que les femmes se couvrent tout le corps est que, sur un « hadith », c'est-à-dire sur l'une des paroles du Prophète, il est écrit que la femme doit se cacher des pieds jusqu'aux mains.